

2021年
11月1日号

町内会便り

恵み野南

発行 恵み野南町内会
広報部連絡先(31)1596



南町内会HP

初の ウォーク・ラリー 開催される！

10月10日(日)、コロナ禍における親睦交流イベントとして、恵み野中央公園において「めぐみの南ウォーク・ラリー2021」を実施しました。当日は、生憎の曇天にもかかわらず、98名の会員の皆様のご参加を頂きました。この度の「ウォーク・ラリー」は3密を回避するため、開会式も実施することなく、受付次第クイズ用紙を持って、三々五々に出発してもらいました。約1.3kmのコース上で4つのクイズの回答を探してゴールするというものです。

説明が不十分であるとお叱りも頂きましたが、久しぶりに友達とお会いし懐かしむ人、クイズに正解し景品をゲットして満足そうな人等々それぞれに楽しんで頂けたようでした。中でもクイズ用紙に「たのしかったです。」「来年もやりたいです。」と書かれた子供たちのコメントには疲れも吹っ飛びました。21名の子供さんの参加があり、以下のようなコメントを頂きましたのでご紹介します。



クイズの答えは何だろう

- クイズラリーとってもたのしかったです。中おう公園にやきゅうじょうがあるなんてしりませんでした。また、中おうこうえんのいったところのないところまでたんけんできてうれしかったです。ありがとうございました。とっても楽しかったです!!
- 秋の心地よい風を感じながら、家族と一緒にしゃべりをしながらのウォーキングは楽しかったです。また来年もぜひ参加したいので企画をお願いします。町内の役員の方々が親切に対応してくれました。ありがとうございました。(小3男子&中1女子より)
- たのしかったので来年もやりたいです。
- ままといっしょにいつてきて、たのしかったです。(ママより『一緒にクイズに答えたり考えるのがとても楽しかったそうです。帰る道のり「ママすっごく楽しかった!」と笑顔で話していた。』とのこと)
- ママより『小学生の娘にとってもちょうど良いウォーキングの距離、クイズも簡単すぎず友達と相談したり、へえ〜と感心したり、勉強になった〜と話したり、充実した時間になったようです。』との御意見を頂きました。
- (ママより) ひらがなを見つけるのを楽しんでいました。帰宅してからも「ウォーク・ラリー楽しかったね!」と何度も話していました。

皆さまの御参加有難うございました。来年も頑張って計画します。(役員一同)



飛入りでも良いですよ。何丁目ですか？



クイズは全問正解です。防災食をどうぞ

秋の町内一斉清掃 が終わりました



10月3日(日)、秋晴れとはなりませんでしたが、今年最後の町内一斉清掃は多くの皆様にご協力いただき、無事終わることができました。ありがとうございました。お陰様で植樹柵や路側帯など、雑草やゴミもきれいに取り除かれ、気持ちのよい街並みに戻りました。



秋も深まり、街路樹の落葉も本格的になってきました。街路や公園などの**落葉の後始末に使用するボランティア袋を南会館玄関前に用意しました。**必要な方はお使いください。ボランティア袋は市の恵み野出張所でも受け取れます。(環境衛生部)

秋の交通安全運動 が終わりました

9月21日から30日まで秋の交通安全運動が行われ、朝の恵み野小学校児童の通学を町内会役員が見守りました。そろそろ寒くなったこともあり、暖かい恰好の子もチラホラ。1年生もさすがに慣れてきた様子で元気を分けてもらいました。(防犯部)



恵み野商店会商品券の配布について

「新型コロナウイルス」により今年も、各種行事を中止せざるを得ない状況となってしまいました。年度計画において予算化された各種行事予算の活用方法につきまして、役員の大多数の賛同(48/51)を頂き、昨年同様、会員の皆様に「**恵み野商店会**」の商品券の配布をもって還元することと致しました。配布方法は、11月1日以降に区長及び専門部役員が会員の皆様のご自宅にお伺いして、「**500円商品券**」2枚入った封筒をお渡し致します。受領された際には、役員の差し出す封筒の「**受取り覧**」に御署名又は押印をお願い致します。(総務部)

盲導犬募金 ありがとうございました

10月10日に行われたウォーク・ラリーの際に“盲導犬育成のための募金”をお願いしました。参加者の皆様、運営に携わる役員、更には公園に来ていた方、総勢二十数家族の皆様から募金をいただきました。初めての試みでしたが、皆様の暖かい支援をいただき、無事終わることができました。本当にありがとうございました。募金箱は10月15日に北海道盲導犬協会に返却しました。皆様からのご厚意(募金額)は**7,761円**でした。

先月号ではお伝えできなかったことがあります。視覚障がい者と**盲導犬に街で会った場合**のことです。盲導犬は視覚障がい者の方の指示に従って障害物を避け誘導しますが、もし危険を察知した際には動かないこともあります。賢いですよね。でも**盲導犬は“色”の識別ができません。**従って信号機の色はわかりません。信号は視覚障がい者の方が周りの音を聞いて判断していますので、音響信号機がない場合は障がい者の方に「青になりましたよ」などと声掛けしていただくのがよいですね。でも、街中で盲導犬(お仕事)と出会っても盲導犬には話しかけたり、自分のペットを近づけたりしないでください。食べ物をあげるのもご法度ですよ。気が散って判断を誤ることを防止するためです。ツルハ薬局など、どこかで募金箱を見つけましたら是非、募金をお願いいたします。🗑️

◆◆◆ 11月は霜月、そして11月7日は立冬。いよいよまた冬の季節が巡ってきました。 ◆◆◆